

# Roller

## Eching im komplett neuen Look

Freitag, 30.09.2022

### **Am 29. September eröffnete Discountmöbelhändler Roller die Filiale in Eching nach umfangreichem Totalumbau.**

Am Donnerstag eröffnete Discountmöbelhändler Roller seine 9.000 qm umfassende Filiale in Eching nach Totalumbau neu. Damit gibt Roller der neuen [Markenstrategie](#) des Discounters nun auch im Handel vor Ort ein neues Gesicht.

Wie vielfach berichtet, ging Roller GmbH & Co. KG 2020 nach Genehmigung des Kartellamts endgültig zu 50% an die Lutz-Gruppe. Mit Dr. Michael Heller war im gleichen Jahr ein ausgewiesener Strategie und Kenner des Online-Geschäfts in die Geschäftsführung von Roller gekommen. Der Vorsitzende der Geschäftsführung stellte das neue Konzept zur Eröffnung gemeinsam mit Geschäftsführer Lars Hunger persönlich vor.

Mit dem Markt in Eching hebt Roller sein Konzept als Wohlfühl-Discounter und Ominichannel-Anbieter auf die nächste Stufe: wertige Böden, Fachsortimente ansprechend auf einer Fläche konzentriert, ausdekorierte Kojen am Ende der Blickachsen, eine strukturiertere Gestaltung der Großflächen, Markennamen insbesondere im Bereich der Elektrogeräte und insgesamt eine femininere Ausstrahlung – all das trägt zum neuen Look and Feel von Roller bei.

Was Logistik und Personal betrifft, so arbeitet man ebenfalls gemeinsam mit [neuen Expertinnen an Bord](#) an der Weiterentwicklung des Discounters zum modernen Ominichannel-Anbieter.

Lesen Sie mehr dazu im MÖBELMARKT 10/22.

## **Eching im komplett neuen Look**

### **Links**

- [Roller](#)